

新中学 1 年生の皆様

さくら塾の HP をご覧下さり、ありがとうございます。

代表の小川と申します。

3 月から開講します、特訓コースについてご案内させていただきます。

合格実績や先輩たちの話を聞き、ハイレベルな難しい塾と思っている方も多いことだろうと思います。しかし、皆が最初からできたわけではありません。頑張ろうという気持ちがあり、努力を継続することさえできれば、誰にでもチャンスがあります。

中学では上位の成績をとりたい、県立船橋高校に行きたい、薬園台高校に行きたい・・・
誰にもチャンスがあります。たとえ周囲に笑われても、強い気持ちさえあれば実現可能です。

私は間違った情報を伝えたり、誇張して伝えるのは好きではありません。ですから、上に記したことも本当のことです。**この春、一步踏み出してみたいと思う君、変わりたいと思う君、是非さくら塾の門を叩いてみて下さい。**

まずは体験授業の申し込みをして下さい。

特訓コースは15～20 名程度のクラスで学習を行います。週 2 回です。基礎を大切に、重要事項をホワイトボードを使用しながら丁寧に解説し進めていきます。基礎を踏まえた後で沢山の問題演習を行います。中 1, 2 の間は 1 クラスのみです。大手塾のように学力編成をしないのは、何かのきっかけで、急に伸びる生徒がいるためです。下のクラスにいるとやる気が削がれます。なかなか信じられないことですが、現中2生の中に、定期テスト 500 点満点中、270 点から 430 点前後にまで伸ばした生徒が複数います。一度伸びて評価されると、やる気が湧いてくる、さらに勉強をする・・・もうとまらなくなります。中 1, 2 の間のこのような生徒さんがどんどん湧いてくることを期待しています。

(中 3 になると志望校も定まりますので、志望校別のクラス編成を行います。)

5 教科学習します。数学・英語が中心ですが、国語・理科・社会も満遍なく学習します。数学、英語は先取授業を行っています。定期テスト 1 か月前には試験範囲の項目を終え、テスト前は復習テストや予想演習を徹底して繰り返します。

定期テスト前は、学校の教科書に沿いますが、普段は学校では学ばない領域も指導します。英検や私立高校の入試では教科書外の内容も多く出題されるためです。

ですから、3 年間、塾の学習以外に何か特別な学習をする必要はありません。塾の授業➡宿題のサイクルを丁寧に継続していれば、どこの高校でも合格できます。

なお、**自習専用室があり、ほぼ毎日使用できますので、テスト前や受験前を中心に皆さん活用しています。**

塾内の定例テストは、学校のテスト月(6, 9, 11, 2 月)を除き、毎月実施しています。事前に範囲を課し、自身で徹底して学習し、準備をする。即座に結果が判明しますので、定例テストにむけて闘志を燃やしている生徒はたくさんいます。

もう一度繰り返しますが、一步踏み出してみたいという君、上を目指したいと思う君、まずはさくら塾まで連絡を下さい。お電話でもホームページのお問合せ欄からでも承ります。誰にでもチャンスはあるのです。

3月、4月、5月…いつからでも開始可能ですが、4月になると中学生活も始まりますので、3月から塾の生活に慣れることを勧めます。3月はゆっくり、しかし少しずつ着実に進めてまいります。

追記 北習志野近隣にお住まいの方はご存知の方も多いと思います。私は手足に障害を負っています。復帰して一年が経ち、年間を通して授業も通常通り進めてきました。障害を負って、弱者の気持ちがよく分かるようになりました。身体は健康でも、悩みや不安がある小・中学生もたくさんいらっしゃいます。学力が伸びるのは無心に学習に没頭できるときです。私は皆さんに不安なく学習に取り組んでほしいと願っています。いつでもどんな相談にでも応じます。また、塾生も優しい生徒さんばかりです。私も彼ら彼女らに日々支えられて、ここで指導しております。

さくら塾 小川琢磨